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Aos quatorze dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às oito horas e trinta minutos, por 1 
meio de videoconferência na plataforma Google Meet, reuniu-se extraordinariamente os 2 
membros do CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de 3 
Capivari de Baixo-SC, sob a condução da presidente: Dafna Correa Rodrigues (representante 4 

titular da Associação Jorge Lacerda). Estando presentes os conselheiros, representantes 5 
governamentais e não governamentais integrantes desta comissão:  Saray Battistella 6 
(representante titular da Secretaria de Desenvolvimento Social), João Victor Torres Bandeira 7 
(representante titular da Secretaria de Gestão e da Fazenda), Rodrigo Vargas de Souza 8 
(representante suplente da Secretaria de Gestão e da Fazenda), Rosa Machado Silveira 9 

(Representante titular do CEACA), Viviane Pereira Alves (representante titular da Secretaria 10 
de Saúde). Ainda estiveram presentes as conselheiras tutelares: Louizi Cristina Eich, Ariele 11 
Cristina Valadares da Silva, Alessandra Cardoso de Souza, Sumara Fidelix Volpato Calegari. 12 
Dafna diz que, devido aos apontamentos feitos pelas conselheiras tutelares na última ordinária 13 

o CMDCA encaminhou o ofício de n. 16/2023 ao Gabinete questionando uma estrutura mínima 14 
para o adequado funcionamento do Conselho Tutelar e responderam, através do ofício n. 15 
128/2023, perguntando qual a relação dos equipamentos necessários. Dafna questiona se para 16 

o uso do sistema nacional é um computador e questiona se as questões das tomadas, fiação 17 
foram resolvidas. Dafna questiona qual a quantidade de computador necessário: é um, é dois?!. 18 
Louizi explica que, como falado em reunião anterior, os cinco computadores existentes tem 19 
problemas, já chegaram a ter três na assistência técnica, porque dão muitos problemas, são 20 

muito antigos, de 2013, 2014 e diz que os computadores tem vida útil. Alessandra diz que estão 21 
necessitando de cinco computadores novos. Dafna questiona se impressora está ok. Louizi 22 

confirma e explica que a impressora é alugada. Saray questiona se a internet das CTs é boa e 23 
explica que o sistema necessita de uma boa internet. Louizi diz que a internet é Ateky, é boa, 24 
atende a expectativa do programa, o problema é o equipamento. Louizi diz que o CMDCA de 25 

Tubarão também encaminhou ofício fazendo as solicitações ao Conselho tutelar e foi parar no 26 
Ministério Público, pois estavam sem placa de identificação e diz que querem resolver 27 

administrativamente e que não chegue nessa instância. Louizi explica que em Capivari também 28 
estão sem placa e convida os conselheiros de direito para fazerem uma visita e verificar a 29 

situação em que o conselho tutelar se encontra: armários que são sucatas, teve um arquivo que 30 
pregaram na parede para não cair e quase provocou um acidente. Dafna explica que devem 31 
pedir os cinco computadores, mas também devem pontuar o que mais falta. Louizi diz que as 32 
solicitações não são de hoje e diz que já fizeram outros ofícios que foram encaminhados 33 

anteriormente e que pode estar encaminhando as cópias para conhecimento. Louizi diz que 34 
todas as solicitações já foram feitas diretamente pelo Conselho Tutelar à administração da 35 
Prefeitura. Louizi diz que houve situação de terem que levantar cadeirante por não ter rampa de 36 
acesso no Conselho Tutelar e coincidiu que estava passando um vereador no momento, que 37 
disse que também falaria com a administração, mas até então estão aguardando a rampa e 38 

explica que é coisa simples, podendo ser de madeira. Dafna explica que a demanda para o 39 
CMDCA chegou agora e que para o conselho não são necessárias as cópias dos ofícios 40 

anteriores, e explica que é outra gestão. Louizi diz que a gestão atual também já está ciente e 41 
diz que não é de hoje que tem essas pendências. Louizi diz que outra questão são dois ar 42 
condicionados e o interfone que ficaram na casa do locatário: Nei, que são patrimônios do 43 
Conselho tutelar. Louizi diz que tiveram resposta do funcionário, que foi demitido, que não iam 44 
entregar o ar porque estava negociando com o valor do aluguel. Louizi diz que a administração 45 

já sabe, a situação foi repassada à assessora da prefeita, e por isso se sente à vontade de expor 46 
em reunião. Rosa questiona se as conselheiras solicitaram por ofício ou por telefone. Louizi 47 
explica que por Whatsapp com Malu. Rosa diz que como é patrimônio do Conselho Tutelar 48 

sugere oficiar para deixar registrado. Louizi diz eu fará ofício à prefeitura com cópia para o 49 
CMDCA solicitando tudo o que falta. Louizi questiona sobre a participação no seminário do 50 



dia 12 seria verbas do Gabinete ou do FIA. Dafna diz que é do Gabinete. Louizi diz que então 51 
não seria no CMDCA e explica que outra queixa é que a limpeza não ocorre no Conselho 52 

Tutelar há mais de vinte dias e diz que as próprias conselheiras estão limpando, inclusive os 53 
vasos sanitários utilizados pelos usuários e diz que parará com a reclamação. Dafna diz que 54 
entendem que é a preocupação, precisam dar essa visibilidade. Rosa diz que tem um item pra 55 
palavra livre: convidar a todos para o espetáculo: a voz que clama no deserto, na sexta-feira. 56 

Rosa diz que a comissão de monitoramento deveria estar presente. Dafna diz que gostaria de ir, 57 
mas está em viagem e explica que a visita é realizada no projeto apenas quando necessário. 58 
Rosa diz que como a comissão irá monitorar se não vão visitar o projeto da entidade. Dafna diz 59 
que existe o relatório feito pela entidade, onde constam as informações e as fotos e diz que 60 
retornará a falar sobre esse assunto. Dafna diz que a outra reunião foi referente ao ofício 61 

recebido de n. 129/2023 em resposta ao ofício n. 23/2023 encaminhado pelo CMDCA, e solicita 62 
que Sabrina leia. Sabrina lê: Em atenção à solicitação constante do ofício acima citado, 63 
disponibilizamos a sala de reuniões, localizada no segundo piso do Paço Municipal, devendo 64 
apenas averiguar as datas com a Coordenação de Licitação e Contratos, buscando atender de 65 

forma paliativa as atividades desse conselho. Sabrina explica que houve equívoco na resposta, 66 
pois sala de reuniões tem à disposição na Secretaria. Rosa diz que deveriam especificar que sala 67 
é. Sabrina diz que no ofício encaminhado pediram espaço físico inclusive foi foto em anexo. 68 

Saray sugere encaminhar ofício informando que é a sala administrativa. Rosa diz que é a sala 69 
onde fica a Secretaria Executiva. Dafna diz pra constar no ofício que: a solicitação não foi para 70 
a sala de reuniões e que está já possuem a da Secretaria de desenvolvimento social sempre que 71 
necessário. A necessidade é da sala executiva que cuida da parte administrativa, na qual a 72 

servidora Sabrina atua. Rosa diz que existe um TAC – Termo de ajustamento de conduta pra 73 
ter sala própria. Marta diz que, na época, faltou com o promotor que não precisaria ser 74 

exclusiva. Dafna questiona se existe essa palavra exclusiva no TAC e questiona Sabrina. 75 
Sabrina explica que não sabe como está atualmente, e explica que já tiveram algumas 76 
atualizações ao longo do tempo; Dafna questiona se não podem pegar o TAC. Sabrina diz que 77 

a presidente pode pegar com a Patrícia da Assessoria especial, pois foi orientada na época em 78 
que o antigo presidente precisou que somente o presidente do CMDCA poderia solicitar. Dafna 79 

diz que o vice-presidente pode, pois fica com as atribuições enquanto estiver fora. João Victor 80 
diz que tentará pegar com Patrícia. Dafna diz para verificar como está no último TAC para 81 

mencionar conforme estiver lá. Rosa explica que o TAC foi feito quando o CMDCA não existia, 82 
os membros não iam e diz que na época deveria ser exclusiva do CMDCA. Saray questiona 83 
como está na TAC. Dafna diz que ainda não viu o TAC e diz que a conversa com a Marta deve 84 
ter sido a mais de dois anos e sugere verificar como está atualmente e o que tem por escrito no 85 

documento. Dafna diz que antes de o João assinar os ofícios ele verificará o TAC pra verificar 86 
o local deve ser exclusivo, citando a parte caso for. Dafna sugere que devem solicitar também 87 
os prazos para resolver a partir das respostas das CTs. Dafna diz que o Conselho Tutelar precisa 88 
de atenção, e que enquanto conselheiros de direito não podem ser omissos, portanto o que 89 
puderem contribuir. Dafna reforça o convite para o espetáculo do CEACA que ocorrerá às 21h, 90 

na sexta-feira, na igreja São João Batista. Rosa explica que será após a missa. Dafna questiona 91 
se o convite está nos grupos. Rosa confirma e diz que reencaminhará. Dafna diz que repassará 92 

o convite aos alunos do parque. E não tendo mais a se tratar, a reunião foi encerrada às 93 
08h55min. E, para constar eu: Sabrina Medeiros da Silva, na condição de Assistente 94 
administrativo do Conselho Municipal de Capivari de Baixo, lavrei a presente ata que, após lida 95 
e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 96 


